

# ANALES

DEL INSTITUTO DE INGENIEROS DE CHILE

Calle San Martín N.º 352 - Casilla 487 - Teléf. 88841 - Santiago - Chile

---

---

Año XXXII



Julio de 1932



N.º 7

---

---

## Necrología

### Don Carlos Briones Luco

**C**UMPLE a los ANALES DEL INSTITUTO DE INGENIEROS dar cuenta de la pérdida irreparable de uno de sus miembros más destacados, don Carlos Briones Luco, socio perpetuo de la Institución.

Nació en Santiago y fué hijo de don Francisco Javier Briones Gajardo y de doña Lucinda Luco Avaria.

Después de brillantes estudios en la Escuela Militar, donde fué el mejor alumno de su curso, se incorporó al ejército revolucionario el año 1891 con el grado de capitán.

En 1892 fué enviado a Europa en comisión oficial, ingresando al Cuerpo de ingenieros militares de Austria. Fué condecorado por el Gobierno de ese país con la Cruz de Oficial de la Orden de Francisco José, con las palmas de oro de la Academia de Francia y además se le nombró caballero de la Legión de Honor.

A su regreso al país fué ascendido a Mayor y se le encargó la reorganización del arma de ingenieros, debiéndose a su iniciativa y esfuerzos la creación de la Escuela de Aplicación de esta arma.

Escribió numerosas obras de ingeniería militar y profesó las asignaturas de fortificación, guerra de sitios y trabajos de ingenieros en la Academia de Guerra y en la Escuela de Aplicación de Ingenieros. Desempeñó numerosas y delicadas comisiones oficiales.

En 1917 se retiró del ejército y se recibió de ingeniero civil, después de un brillante examen, dedicándose de lleno al ejercicio de esta profesión.

En 1918 fué elegido diputado por Tarapacá. Su actuación parlamentaria fué sobresaliente, dejando ligado su nombre a varios proyectos de importancia, como la ley de caminos promulgada en el año 1927, ley sobre obras portuarias, etc.

Fué elegido senador por Tarapacá y Antofagasta el año 1925.

Durante varios años desempeñó el cargo de delegado del Gobierno ante la Asociación de Productores de Salitre, en cuyo Consejo se distinguió siempre por su atinada y constante labor en beneficio de esta industria y del bienestar de la clase trabajadora.

Perteneció al Consejo Directivo de la Sociedad Nacional de Agricultura, en donde defendió con energía y constancia los intereses de los agricultores. Hizo varios viajes a Europa y América en cumplimiento de comisiones que le fueron encomendadas por esta Institución y también por el Ministerio de Agricultura.

Su fallecimiento priva al país de un gran servidor público.

